

300 personas adictas buscan una oportunidad en el centro de acogida

● Se les ofrece atención educativa, sociosanitaria y psicosocial, lavandería y cocina

Laura Velasco GRANADA

Desde su puesta en marcha en el año 2013 son muchas las personas con adicciones que buscan mejorar su calidad de vida, esta es la filosofía principal con la que trabaja el Centro de Encuentro y Acogida (CEA). Este lugar gestionado por Proyecto Hombre ha atendido este año a 307 personas con problemas de adicciones según expuso ayer el concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento de Granada, Fernando Egea.

“Este no es un centro al uso. Aquí atendemos a aquellas personas que no pueden o no quieren dejar las drogas. Por eso, intentamos que se reduzca, en la medida de lo posible, los riesgos que tienen al consumir estas sustancias”, apuntó Egea.

Acompañado por el director de Proyecto Hombre, Manuel Mingorance, el edil quiso hacer un repaso por los objetivos y datos del primer semestre del año. Así, entre las cifras más esperanzadoras que expuso el concejal “están las 19 personas que desde principios de año, Proyecto Hombre, ha derivado a distintos tratamientos y dispositivos para que logren salir de la droga”.

El CEA cuenta con un personal compuesto por una psicóloga, un trabajador social, un médico, seis educadores y una administrativa. Todo un equipo que tiene como objetivo “realizar una intervención individual a través del diseño de un plan adaptado a las necesidades de las personas atendidas”, según su director.

Por su parte, Egea recordó que “este lugar tiene la intención de impulsar actuaciones sociales,



El centro lleva abierto desde el año 2013. ARCHIVO

educativas y sanitarias para paliar los efectos del consumo de estupefacientes”.

En cuanto a los usuarios, la media de edad se encuentra entre los 35 y 40 años. Además, el edil subrayó que “el 61% ha pasado por algún tratamiento previo” y

El 34,8% de los usuarios del centro son adictos a la mezcla entre cocaína y heroína

que “entre las drogas más consumidas están el alcohol, la combinación de heroína con cocaína, y la metadona”.

Así los datos dejan ver que el 29,9% de los usuarios son adictos al alcohol, un 34,8% al “revuelto” de cocaína y heroína, y un 12,5% a la metadona.

Entre las prestaciones que da el espacio de acogida están presentes los servicios de información, atención educativa, sociosanitaria y psicosocial, reparto de material preventivo, estancia, lavandería o cocina, entre otros.

Para poder financiar este lugar

LAS NÚMEROS

307

Usuarios. El Centro de Encuentro y Acogida ha atendido en los primeros seis meses del año a un total de 307 usuarios.

35-40

Años. Según los datos de Proyecto Hombre, la edad media de los usuarios atendidos está entre los 35 y 40 años.

19

Dejar atrás la adicción. En lo que va de año han sido 19 personas las que han sido derivados a distintos tratamientos y dispositivos para poder dejar la adicción a los estupefacientes.

30%

Alcohol. El 29,9% de los usuarios del centro son adictos al alcohol, el 34,8% a la heroína y la cocaína, y un 12,5% están enganchados a la metadona.

57%

Recursos económicos. El 57% de las personas no disponen de recursos económicos y el 25% tiene alguna ayuda.

Dos profesores participan en el mayor congreso de Matemáticas del mundo

R. G. GRANADA

Los profesores Rafael López Camino y Juan de Dios Pérez Jiménez, pertenecientes al departamento de Geometría y Topología de la Universidad de Granada, han impartido dos conferencias en el International Congress of Mathematicians (ICM), celebrado durante el mes de agosto en Seúl (Corea del Sur).

El ICM está considerado como el mayor evento matemático del mundo. Se organiza cada cuatro años, y en él se exponen los últimos avances en matemáticas en todos sus campos, que van de los más abstractos, como el álgebra o la topología, a los más relacionados con la tecnología, física

Trabajan en el departamento de Geometría y Topología de la UGR

o computación.

Coincidiendo con la inauguración del congreso, se conceden las medallas Fields, los premios más prestigiosos que se entregan cada cuatro años y que son el equivalente al premio Nobel en la comunidad matemática. Desde su creación en 1936, ha habido 52 galardonados. Ningún español ha recibido todavía la medalla. Para dar una dimensión de la importancia del congreso, al ICM en Seúl asisten más de 5.000 personas de 120 países. Una muestra del nivel de calidad del congreso es que de las aproximadamente 900 conferencias que constituyen el programa, España sólo se ha visto representada por 15 conferenciantes. Entre éstos, se encuentran los citados profesores.

El 112 coordinó más de 500 incidencias durante la operación retorno de vacaciones

R. G. GRANADA

Emergencias 112 Andalucía ha coordinado durante la operación retorno de Vacaciones –desde las 15:00 horas del viernes 29 hasta la noche del domingo 31 de agosto– un total de 514 incidencias en la provincia de Granada, según ha informado la Consejería de Justicia e Interior de la Junta de la que de-

pende este servicio.

Este dato supone un 18% más de actividad que en el mismo periodo del pasado año cuando en el fin de semana de retorno de las vacaciones se gestionaron un total de 420 avisos. En toda Andalucía, Emergencias 112 ha atendido durante este fin de semana un total de 4.477 incidencias.

Las asistencias sanitarias, con

209 emergencias registradas, han sido las incidencias más requeridas durante todo el fin de semana en el Teléfono Único de Emergencias, seguida de los asuntos relacionados con seguridad ciudadana (99), las incidencias de tráfico (50), los accidentes de circulación (34), y los incendios (24). El resto de incidencias gestionadas por los operadores de 112 se reparten entre anomalías



La operación se cerró el domingo. G. H.

en servicios básicos (16) y rescates y salvamentos (2), entre otras causas. Respecto al volumen de actividad por días, la jornada del domingo 31 de agosto fue la de mayor gestión con hasta 224 emergencias atendidas y la franja horaria comprendida entre las 20:00 y la 23:00 horas en la que se ha registrado un mayor número de incidencias. Granada se sitúa entre las provincias con mayor volumen de actividad durante este fin de semana. Sevilla (1.352) y Málaga (750) encabezan la lista de provincias con una mayor gestión de emergencias durante la operación retorno.

GRANADA



Un momento de la inauguración del curso en la Cámara de Comercio de Granada.

F. RODRÍGUEZ

Profesionales analizan la seguridad y los riesgos de los deportistas profesionales

● El encuentro se inauguró ayer y contó con más de 20 ponentes ● Las jornadas coinciden con grandes citas como el MundoBasket

Maribel Marín GRANADA

El deporte comenzó como una actividad de ocio. Poco después se convirtió en una actividad de lujo. Actualmente se concibe como un ejercicio democratizado que beneficia a la salud. "En el momento en el que adquiere esa dimensión es importante asegurarlo", afirmó ayer Aurelio Ureña, decano de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la UGR, en la inauguración del curso *Los seguros en el deporte*.

La Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Granada abrió ayer sus puertas para iniciar este curso con el fin de transmitir a los asistentes los conoci-

mientos necesarios para el aseguramiento en el sector de los deportes. Más de 20 ponentes del ámbito del deporte, coincidiendo con la fecha de eventos deportivos tan relevantes como la Vuelta a España o el MundoBasket, aprovecharon el inicio de septiembre para tratar las normativas que giran sobre el deporte.

El curso pretende "poner en común experiencias del sector y aprender de modelos exitosos que tenemos en nuestro país", según explicó Federico Jiménez González, presidente de la Cámara. Asimismo, las jornadas tratarán temas como: los seguros obligatorios para los deportistas federados, la seguridad en las instalaciones deportivas o las no-

vedades en la Fiscalidad de los deportistas y clubs.

Varios ponentes definieron el curso como "oportuno", dada la importancia que merece el deporte en Granada. Una actividad que "ya podemos decir con orgullo que cuenta con un grupo especializado en derecho deportivo en el Colegio de Abogados", defendió el decano ilustre del Colegio de Abogados de Granada, quien insistió en la preocupación que les merece el objeto del curso en todas sus modalidades.

Derivadas de las intervenciones de algunos de los participantes surgieron iniciativas como la de organizar un encuentro sobre la seguridad específica en las estaciones de esquí, tema tratado por la consejera delegada de Cetursa. O estudiar en profundidad el riesgo del usuario que practica deporte en función del personal que supervisa la actividad, materia que propuso Ureña.

El curso adelanta las novedades de la Ley del Deporte

La inauguración del curso 'Los seguros en el deporte' estuvo marcada por la iniciativa legislativa de la Ley del Deporte de la Junta de Andalucía. Una propuesta muy avanzada que se encuentra ya en el Parlamento y que "incorpora medidas para proteger el deporte de ocio además del federado y de competición", señaló Ana Gámez, delegada territorial de educación, cultura y deporte de la Junta de Andalucía.

El encuentro "adelanta todas las novedades que traerá la nueva Ley del Deporte, tanto para deportistas profesionales como para amateur", destacó Gámez. Una ley que "pretende luchar contra el dopaje" como uno de los principales objetivos. Además, "regula por primera vez el ejercicio profesional en el sector deportivo" algo que "era una necesidad", aseguró la delegada. La iniciativa que propone el gobierno andaluz se centrará, si es

aprobada, en la protección sanitaria de los deportistas, añadiendo una novedad: abarca la ampliación de la asistencia sanitaria por urgencia deportiva. Asimismo, también propone un sistema progresivo de reconocimiento médico previo a la práctica deportiva y la creación de una tarjeta sanitaria para los deportistas en la que aparecerán datos como las revisiones médicas, las rehabilitaciones o los controles de dopaje.

La matriculación de turismos se incrementa en un 14,85% en la provincia

E. Press SEVILLA

Un total de 58.614 turismos y todoterrenos se matricularon en los ocho primeros meses del año en Andalucía, lo que supone un 16,8% más que los matriculados en el mismo periodo del año anterior, según datos del sector de la automoción, que precisa que esa cifra supone un 10% del total nacional.

Sólo en agosto, se vendieron 6.19, 11,4% más que en agosto de 2013, lo que supone un 13,7% del total.

Por provincias, en los ocho primeros meses la matriculación creció especialmente en Jaén, con un 27,46% de incremento y en Huelva, con un 23,52%, con la matriculación de 3.495 y 3.162 unidades, respectivamente. En Córdoba la matriculación creció un 22,01%, hasta las 4.712; en Almería, un 20,65% hasta 5.094; y en Cádiz, un 18,78%, hasta las 8.173 matriculaciones.

Por su parte, en Granada las matriculaciones aumentaron

En 2014 se han matriculado un 16,8% más de coches en Andalucía

un 14,85%, hasta las 5.793 unidades y en Sevilla un 13,77%, hasta las 13.234; mientras que Málaga fue la provincia con un menor aumento, con un incremento del 12,87%, pero en la que más vehículos se matricularon, 14.951.

A nivel nacional, las matriculaciones de automóviles en el mercado español se situaron en 45.355 unidades durante el pasado mes de agosto, lo que supone un aumento del 13,7% en comparación con el mismo mes del año precedente, según datos de las asociaciones de fabricantes (Anfac), concesionarios (Faconauto) y vendedores (Ganvam).

En los ocho primeros meses del presente ejercicio, las entregas de coches en España experimentaron un crecimiento del 16,4%, hasta 583.663 unidades, en comparación con las 501.260 unidades vendidas en el mismo periodo de 2013.

Las tres asociaciones apuntaron que, a pesar de estos síntomas de mejoría, aún no se han recuperado los niveles anteriores a la crisis económica.

Detienen a una mujer por cultivar 169 plantas de marihuana

E. Press GRANADA

La Policía Nacional detuvo ayer a una mujer de 35 años, sin antecedentes, por poseer una vivienda en la zona Norte de Granada acondicionada con sofisticados medios para el cultivo de marihuana.

En la vivienda se desmanteló un invernadero con 169 plantas de unos 40 centímetros de altura.

Las investigaciones comenzaron a mediados del mes pasado, cuando se detectó este inmueble, el cual contaba con aparatos de aire acondicionado que estaban funcionando constantemente, mientras que un fuerte olor a marihuana emanaba del domicilio, según informó el Cuerpo Nacional de Policía.

Realizadas ciertas gestiones de investigación tendentes a la plena identificación del titular o propietario del inmueble y de las personas encargadas de su custodia, los policías pudieron comprobar la existencia de la plantación ilícita

La vivienda de la detenida, de 35 años, era exclusivamente para la plantación

en dicho domicilio.

A partir de ese momento, se establecieron diferentes dispositivos policiales que culminaron con la práctica de un registro domiciliario cuyo resultado fue la desmantelación de un invernadero con la intervención en la vivienda de 169 plantas de cannabis sativa.

En el domicilio también fue encontrada cierta cantidad de cannabis preparado presuntamente para su distribución y venta ilícita.

En el registro domiciliario los agentes encontraron también utillaje especializado, lámparas halógenas, turbinas extractoras para la plantación y cultivo de plantas en el interior del inmueble. La plantación ocupaba dos habitaciones del domicilio que estaba siendo utilizado exclusivamente para el cultivo, ya que en él no habitaba ninguna persona.

Tras desmantelar el invernadero con la plantación de marihuana, fue detenida la mujer que poseía la vivienda. Después de ser trasladada a dependencias policiales, la detenida fue puesta a disposición judicial.